

Avis de nomination

Jérôme-Antoine Brunelle



Nous avons le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur **Jérôme-Antoine Brunelle** au poste de directeur général au sein des Producteurs de pommes du Québec.

Titulaire d'un baccalauréat en agroéconomie de l'Université Laval et membre de l'Ordre des agronomes du Québec, Jérôme-Antoine est coordonnateur au sein de la Direction recherches et politiques agricoles de l'Union des producteurs agricoles (UPA) depuis 2015 pour les secteurs de l'agriculture biologique, de l'horticulture et des services-conseils. Il a accompagné plusieurs groupes de producteurs dans divers dossiers tels que le développement de partenariats, les tables de concertation ainsi que les relations gouvernementales.

Reconnu pour son leadership, son sens politique, ses habiletés en matière de planification et son engagement envers les producteurs et productrices agricoles, il se positionne comme un ambassadeur passionné et prêt à contribuer positivement au développement du secteur de la pomiculture.

Grâce à son implication et à ses réalisations dans le secteur agricole, nous sommes convaincus que Jérôme-Antoine saura contribuer de manière significative au rayonnement et à la pérennité de l'organisation des Producteurs de pommes du Québec (PPQ). Nous lui souhaitons le meilleur des succès.

Il entrera en poste à compter du 15 janvier prochain.

Joignez-vous à nous pour lui souhaiter la bienvenue!

Éric Rochon
Président

